

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 27 de Mayo de 2017.

## El PP votará a favor de la modificación de crédito para la rehabilitación del puente Avenida

-

- M.A.I.
- IRUN

27 mayo 2017 00:19

El grupo municipal del PP ha adelantado que votará a favor de la modificación de crédito para rehabilitar el puente Avenida en el pleno del próximo miércoles. La portavoz Juana de Bengoechea afirmó que su grupo «se enorgullece de que, por fin, el Ayuntamiento vaya a rehabilitar» dicha infraestructura que, recordaba, «aunque parcialmente está en terreno de Hendaia es de propiedad irunesa, ya que fue construida por el Consistorio en 1915». Juana de Bengoechea recordó que «nuestro grupo municipal, en los presupuestos de 2015, ya presentó una enmienda de 60.000 euros para que se hiciera un estudio para la rehabilitación del puente. En el presupuesto de 2016 solicitamos, mediante enmienda de 600.000 euros, que se llevara a cabo la rehabilitación. Sólo se aprobaron 90.000 euros para un lavado de cara».

«El trato que merece»

Después de que este mes el Gobierno municipal anunciara la decisión «de cerrar el puente Avenida al paso de peatones y ciclistas, por la necesidad urgente de reforma de la estructura, no es momento de decir 'ya te lo dije'», si bien «este grupo municipal se congratula de que por fin se ponga en marcha la rehabilitación mediante una modificación del presupuesto. Votaremos a favor», adelantó Juana de Bengoechea, «porque entendemos que el puente Avenida es parte fundamental de nuestra historia y por fin se le va a dar el trato que merece».

La portavoz del PP recordó que dicha infraestructura «ha sido, a lo largo de sus 102 años de vida, testigo de la historia de Irun y de los iruneses en momentos tan trascendentales como la Guerra Civil y la II Guerra Mundial», además de servir como «punto de conexión con Europa» para la ciudad.